



NAAS

Mitteilungen und Berichte aus der Gemeinde Amtliche Mitteilung

Zugestellt durch Post.at

**Geschätzte GemeindebürgerInnen,
Liebe Jugend !**

Naas, April 2010

Auf Grund der Gemeinderatswahl am 21. März dieses Jahres wurde die konstituierende Sitzung des Gemeinderates am 15. April 2010 abgehalten.

Auf Grund des schriftlichen Verzichtes von Hr. Pichler Ernst – SPÖ und Hr. Heuberger Friedrich – FPÖ auf die Berufung in den Gemeinderat wurden die nächstgereihten Personen auf den Listen in den Gemeinderat berufen und zwar :

Hr. Stecher Helmut – SPÖ, Fr. Schreck Elisabeth – FPÖ.

Bei dieser Sitzung wurde der gesamte Gemeinderat vom Altersvorsitzenden (Vizebgm. Anton Paier) angelobt und danach der Gemeindevorstand gewählt.

Auf Grund des Wahlergebnisses hatte die ÖVP Anspruch auf alle 3 Vorstandssitze.

Ich wurde in meiner Funktion als Bürgermeister wieder einstimmig bestätigt.

Ich danke dem Gemeinderat und der gesamten Gemeindebevölkerung nochmals für das entgegengebrachte Vertrauen.

Als Vizebürgermeister wurde Hr. Anton Paier wieder einstimmig gewählt.

Als neuer Gemeindegassier wurde Hr. Amtsleiter Josef Riedl ebenfalls einstimmig gewählt.

Gewählte Gemeinderäte : ÖVP - Ettl Anna, Ederer Anton, Pessl Nicole, Ochsenhofer Leonhard, Krones Josef, LAbg. Ederer Bernhard, Strobl Josef, Kampmüller Andreas.

SPÖ - Ederer Balthasar, Paier Josef, Stecher Helmut

FPÖ - Schreck Elisabeth

In meiner Stellungnahme als wiedergewählter Bürgermeister habe ich die Perspektiven für die nächsten Jahre dargestellt und zukünftige Projekte erläutert. Des weiteren habe ich darauf hingewiesen, dass der Zusammenhalt und die konstruktive Arbeit im Gemeinderat so bleiben möge wie es war, um die Arbeit zum Wohle der Bevölkerung weiterführen zu können.

Die Angelobung von Bürgermeister und Vizebürgermeister erfolgte am 16. April 2010 in der BH-Weiz durch Hr. Hofrat Dr. Rüdiger Taus. Dabei wurde die gute Zusammenarbeit zwischen der Bezirkshauptmannschaft Weiz und der Gemeinde Naas besonders hervorgehoben.

Bürgermeister

Bitte wenden ⇨

Eröffnung Pedelec-Verleihsystem

Am Samstag, den 01. Mai 2010 um 11:00 Uhr eröffnet die Energieregion Weiz-Gleisdorf ihr professionelles Verleihsystem im Gartenhotel Ochensberger in St. Ruprecht/Raab.



Umrahmt wird die Eröffnung von einer Fahrrad-Schnitzeljagd, die quer durch den Ort St. Ruprecht/Raab führt. Motto dieser Jagd ist unter anderem die E-Mobiliät, die auf spielerische Art erleb- und greifbar gemacht wird. Teilnahme ist mit dem eigenen Fahrrad oder mit einem von uns zur Verfügung gestellten E-Bike (Pedelec) möglich. Für alle TeilnehmerInnen winken attraktive Preise.

Zeitgleich eröffnet die neue Weinbar im Gartenhotel Ochensberger mit vielen regionalen Wein-Spezialitäten.

Die Energieregion Weiz-Gleisdorf freut sich auf Ihr Kommen.